



Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.

Jean d'Ormesson

Ses fils, ses belles-filles et famille :

René et Claudine Colliard-Dewarrat, à Fruence,

Yves Colliard, à Fruence,

Sophie Colliard et Huy Kha et leur fils Deyan,
à Rossens ;

Roland Colliard et son amie Liliane Jungo, à Fruence,

Maryline et Frank Guisolan et leurs enfants Méline
et Dylan, à Semsales,

Michael et Florine Colliard et leur fille Joséphine,
à Fruence ;

Jean-Marc et Nicole Colliard-Vannaz, à Fruence,

Jonathan et Amélie Colliard et leurs enfants Allan et Alison, à Fruence,
Sarah et Maxime Gremaud, à Bulle ;

Son filleul : Michel Villard, à Clarens ;

*Son beau-frère, sa belle-sœur, ses neveux et nièces et leurs familles en Suisse
et à l'étranger,*

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de



Marie-Thérèse Colliard-Pilloud **dite Pépée**

enlevée à leur tendre affection, le mercredi 23 octobre 2024, dans
sa 99^{ème} année.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église de Châtel-St-Denis,
le samedi 26 octobre 2024, à 10 heures.

Pépée reposera dès ce jeudi 24 octobre à 17 heures en la chapelle funéraire
des Pompes funèbres Bongard, Route de Montimbert 70 à Châtel-St-Denis,
ouverte de 9 h à 21 h., où la famille sera présente dès 18 heures.

Un merci particulier à toute l'équipe soignante et à la directrice du home le
Châtelet Mme Biljana Lazic, à Mme Erika Kovacs aumônière, à la Dresse Roth-
Sani, au Dr Couchouron qui, jusqu'au bout, ont tout mis en œuvre afin d'assurer
le bien-être de notre maman.

Adresse de la famille :

Jean-Marc et Nicole Colliard, route de Fruence 93, 1618 Châtel-St-Denis.